
 
Auszug aus der Niederschrift 
über die 04. Sitzung der Bürgerschaft am 09.05.2019  
 
 
Zu TOP : 7.2  
Planungen für das ehemalige Schwesternwohnheim 
Einreicherin: Anett Kindler, Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
vertagt vom 04.04.2019 
Vorlage: kAF 0063/2019  
 
Anfrage: 
 
1. 
Welche Planungen bestehen zur Nutzung des Areals des ehemaligen 
Schwesternwohnheims nördlich vom Klinikumsgelände? 
 
2. 
Wer soll mit der Entwicklung dieser Fläche beauftragt werden? 
 
 
Herr Kobsch beantwortet die Anfrage wie folgt: 
 
Mit der Entwicklung des Areals des ehemaligen Schwesternwohnheims wurde die 
Liegenschafts-Entwicklungsgesellschaft der Hansestadt Stralsund (LEG) beauftragt. Sie 
erarbeitet entsprechende Planungen und setzt diese auch um.  
 
Frau Kindler erfragt, wann mit einem ersten Ergebnis zu rechnen ist. 
 
Herr Kobsch führt aus, dass es bereits erste Kontakte mit Architektur- und Planungsbüros 
gegeben hat. Aktuell ist kein genauer Termin zu benennen.  
 
Der Präsident stellt die beantragte Aussprache zur Abstimmung.  
 
Mehrheitlich abgelehnt 
 
 
 
für die Richtigkeit der Angaben: gez. i. A. König/Gremiendienst 

Stralsund, 24.05.2019 
 
 
 
 
 
  


